



Hello, hoe gaan dit?



活動内容について少し。私はナミビア教育省管轄の Teachers Resources Centre (TRC) という部門に配属されています。TRCには理科実験室があり、周りの学校が自由に器材や薬品を使う事が出来ます。しかし、残念な事に現状では実験室を有効に使えていません。私の活動は実験の促進がメインになります。現地の先生方と協力し合っ、実践的な理科授業の導入に2年間取り組みます。その他にも教育省のホームページ作成や、学校間のサーバー・ネットワーク構築、カメラマンなど幅広く活動をしています。

はじめまして！青年海外協力隊員の宇津野裕二です。出身は愛知県岡崎市(旧額田町)で、名古屋の東山線で見かけた車内広告がきっかけで協力隊に参加しました。私は西アフリカのナミビアという国で理数科教師として活動中です。友達にナミビアってどこだか知ってる？と聞くと、大抵は知らない！と言われます。私も協力隊に参加するまでは知りませんでした。日本にはあまり馴染みのない国ですが、昨年のNHK紅白歌合戦で、MISIAさんがナミビアの砂漠から中継で熱唱された事で少し知名度が上がったかな？と思います。日々の活動での経験を皆さんにお届けし、ナミビアと協力隊について少しでも知って頂けたらとても嬉しいです。左の写真は私と数学の先生Donyです。とても気さくな人で、ここでは自分の親父だと思え！と言われています(笑)非常に頼もしい同僚ですね。Donyはトヨタのカローラに乗っていますが、トヨタは愛知県に本社があるんだよと教えると、日本の車は頑丈だからすごく良いよ！と絶賛していました。愛知県出身者として嬉しい言葉です。

